

365 renungan

God, my endless strength and inspiration

Yesaya 40:21-31

Dia memberi kekuatan kepada yang lelah dan menambah semangat kepada yang tiada berdaya.

- Yesaya 40:29

Yesaya pasal 40 ini menekankan hikmat, kebesaran, keagungan, dan kuasa kreatif Allah. Tujuannya adalah agar umat Tuhan yang pada masa itu sedang dalam kesusahan karena hidup dalam pembuangan, bisa kembali kepada Tuhan. Karena tanpa Tuhan mereka semakin lama semakin lemah menghadapi tekanan dari negara penjajah. Namun, Tuhan bisa memberikan kekuatan. Lebih dari itu Tuhan akan memberikan semangat bagi jiwa yang sudah lelah dan tiada berdaya. Allah menyatakan nubuat-nubuat ini untuk memberikan pengharapan dan penghiburan kepada umat-Nya selama mereka tertawan di Babel, satu setengah abad sesudah zaman Yesaya.

Perhatikan, umat Tuhan ada dalam masa yang tidak gampang karena berada dibawah penjajahan Babel. Mereka tidak memiliki kebebasan, harus bekerja rodi. Kekejaman yang mereka terima dari penjajah membuat mereka lemah dan tidak punya semangat hidup. Berita baik yang Yesaya sampaikan adalah percaya dan berharaplah kepada Allah.

Saat ini, apa yang diberitakan oleh Nabi Yesaya sudah tergenapi dalam diri Tuhan Yesus. Yesus mengundang kita yang letih lesu dan berbeban berat untuk datang kepada-Nya. Yesus akan memberikan kepada kita kelegaan yang mengandung kekuatan dan semangat hidup yang sangat kita perlukan. Kelegaan dari Yesus ini sangat dibutuhkan bukan hanya menghadapi hidup yang tidak gampang, tapi juga bisa menolong kita untuk tidak mudah terserang penyakit berat.

Saudaraku, apakah hidup Anda berat? Apakah tekanan hidup membuat Anda lemah, letih, dan tidak ada gairah hidup? Cobalah datang kepada Tuhan Yesus. Jika Anda sudah mengalami kekuatan dari Tuhan, jadikan Dia sebagai sumber inspirasi Anda. Tuhan mampu melihat penderitaan umat-Nya dan Dia memberikan kekuatan serta semangat. Biarlah diri Anda juga mejadi alat Tuhan yang menguatkan dan memberi semangat bagi mereka yang mengalami hal serupa. Gunakan akal kreatif untuk mengerjakan sesuatu yang baru yang membangkitkan semangat baru. Kiranya melalui Anda, mereka mengalami kelegaan yang berasal dari-Nya sehingga mereka bisa berkata, "Tuhan adalah kekuatan dan inspirasiku."

Salam kuat semangat.

Refleksi Diri:

- Jika Anda sedang mengalami tekanan hidup, apakah Anda sudah datang kepada Yesus yang memberi kelegaan dan kekuatan?
- Apa pengalaman di masa lalu yang membuktikan bahwa Yesus bisa menjadi sumber inspirasi Anda?